

Santiago, 20 de Noviembre de 1975.

Señor
Guido Fernandez
Director de La Nación.
San José
Costa Rica.

Estimado amigo,

acuso recibo de la copia del informe que tufo la gentileza de enviarme. Le quedo muy agradecido. Me parece de justicia dejar testimonio que dicho informe interpreta con objetividad y ponderación la realidad a que se refiere.

Posteriormente se han producido nuevos hechos reveladores de las limitaciones que padecemos. La revista "Política y Espiritu" ha sido prohibida por decisión de la autoridad administrativa, sin procedimiento judicial y sin invocar ningún hecho concreto que justifique tan grave medida. Se que el hecho ha sido puesto en conocimiento de la SIP y confiamos en su solidaridad.

Lo saluda atte. su amigo